

## ABSTRAK

Analisis Kesiapan Siswa Dalam Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK)  
Tingkat SMA Di Kabupaten Landak

Oleh:

Donatus

NIM: 611300019

Email: [Natuspio@gmail.com](mailto:Natuspio@gmail.com)

Analisis Kesiapan Siswa Dalam Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) Tingkat SMA Di Kabupaten Landak Bagaimana Tingkat Kesiapan eksternal Siswa Dalam Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) Tingkat SMA Di Kabupaten Landak? Dan Bagaimana Tingkat Kesiapan internal Siswa Dalam Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) Tingkat SMA Di Kabupaten Landak? Banyaknya faktor yang mempengaruhi kesiapan siswa dalam menghadapi Ujian Nasional, mulai dari persiapan mental, fisik, penguasaan terhadap materi lebih dari itu pemahaman terhadap media ujian sangatlah penting dipersiapkan. Menganalisis Tingkat Kesiapan eksternal Siswa Dalam Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) Tingkat SMA Di Kabupaten Landak? Dan Menganalisis Tingkat Kesiapan internal Siswa Dalam Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) Tingkat SMA Di Kabupaten Landak? Metode dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif dalam bentuk penelitian *surve*. Teknik pengumpulan data Alat pengumpul data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik komunikasi tidak langsung dengan alat pengumpul data berupa angket dan dan teknik komunikasi langsung dengan alat pengumpul data berupa wawancara. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa tingkat SMA sederajat di Kabupaten Landak tahun ajaran 2019/2020 dengan teknik pengambilan sampel menggunakan *random Sampling*. Teknik analisis data pada penelitian ini menggunakan rumus persentase serta analisis data hasil wawancara. Hasil yang diketahui setelah melakukan penelitian ini adalah yang pertama hasil perhitungan angket kategori kesiapan internal siswa aspek minat nilai rata-rata 78% masuk Kategori “Tinggi” aspek motivasi nilai rata-rata persentase 78% masuk Kategori “Tinggi” aspek Pengetahuan nilai rata-rata persentase 77% masuk Kategori “Tinggi” aspek Pengetahuan nilai rata-rata persentase 82% masuk Kategori “Tinggi sekali” yang kedua hasil perhitungan angket kategori kesiapan eksternal aspek lingkungan non sosial nilai rata-rata persentase 72% masuk Kategori “Tinggi” aspek lingkungan sosial nilai rata-rata persentase 73% masuk Kategori “Tinggi”. Saran penelitian yaitu (1) Siswa diharapkan memahami proses pembelajaran melalui teknologi informasi dan komunikasi. (2) Guru diharapkan memberikan referensi yang menarik sesuai materi dengan menggunakan teknologi dan media pembelajaran (3) Bagi kepala sekolah dalam menentukan kebijakan sekolah perlu juga mempertimbangkan persiapan dalam pelaksanaan Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) tingkat SMA di kabupaten landak.